

## Pangdam IV/Diponegoro Berikan Pengarahan Kepada Perwira dan Persit Jajaran Korem 074/Warastratama

Update - PERS.WEB.ID

Apr 13, 2021 - 05:30



SURAKARTA - Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto beserta Ketua Persit Kartika Chandra Kirana PD IV/Diponegoro Ny. Novi Rudianto melaksanakan kunjungan kerja ke Korem 074/Warastratama, Senin (12/04/2021).

Untuk lawatannya kali ini, Pangdam didampingi oleh Kapok Sahli Pangdam

IV/Dip, Asops, Asintel, Aspers dan Aslog Kasdam IV/Diponegoro.

Sesampainya di Makorem, Pangdam disambut langsung oleh Danrem 074/Warastratama Kolonel Inf Deddy Suryadi, S.I.P., Kasrem 074/Warastratama, para Dandim dan para Kasi Korem 074/Warastratama.

Penyambutan ditandai dengan pengalungan bunga serta jajar kehormatan dari regu jaga.

Rangkaian kegiatan di lanjutkan dengan paparan Danrem tentang pembinaan satuan, Personil dan Materiil satuan Korem 074/Warastratama, kemudian Silaturahmi Pangdam dengan Komponen Masyarakat Wilayah Surakarta, peninjauan UMKM dari Kodim-Kodim Jajaran serta pengarahan Pangdam IV/Diponegoro kepada para Perwira serta perwakilan Persit jajaran Korem 074/Warastratama.

Dalam pengarahannya, Pangdam menekankan bahwa sebagai Pemimpin harus turun langsung untuk membantu anggotanya agar memahami dan menguasai tugas-tugasnya sehingga antara Pemimpin dan yang dipimpin dapat saling bersinergi, saling percaya dan memiliki tanggung jawab.

“Mengingat dalam satuan teritorial yang menjadi ujung tombak pelaksana dari semua program Pemerintah adalah Kodim dan Koramil sehingga sangat penting adanya kekompakan dalam sebuah organisasi,” kata Mayjen TNI Rudianto.

Dikatakan Pangdam, Danramil maupun Babinsa berkewajiban untuk meningkatkan kemampuan sehingga kepercayaan dirinya juga semakin meningkat.

Karena mereka adalah kepanjangan tangan dari Dandim, Danrem dan Pangdam sehingga perlu adanya sumber daya yang optimal.

“Oleh karenanya, pada kesempatan ini mari kita satukan kebersamaan untuk dapat membina satuan kita bersama-sama,” pungkas orang nomer satu di Kodam IV/Diponegoro.

Seusai memberikan pengarahan, Pangdam dan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana PD IV/Diponegoro melaksanakan kegiatan penanaman pohon Tabe Buya Pink di depan Makorem 074/Warastratama.

(Pardal)